



Voyage, cinéma, théâtre, défis... une semaine de mai riche et stimulante pour nos collégiens

publié le 28/05/2023 - mis à jour le 29/05/2023

C'est une semaine intense et stimulante qui vient de se terminer pour les élèves et adultes du collège.

Semaine des langues

Nous avons tous accepté l'invitation au voyage de l'équipe de langues. Nous avons embarqué pour l'Angleterre, l'Allemagne, l'Espagne et l'Italie. Nous avons tous pris un réel plaisir à nous asseoir et à déguster quelques plats : fish and chips, paëlla, pâtes au pesto, chou rouge mariné.... un régal ! *Le tout fait maison of course !*

L'occasion de remercier notre cuisinier, nos agents ainsi que notre équipe vie scolaire qui avait choisi avec soin les musiques "qui allaient bien."

Persepolis

Lundi, nos élèves de 3e en ont profité pour faire escale en Iran à travers une œuvre culte du cinéma "Persepolis."

Rallye citoyen

Mercredi, c'est une équipe mixte motivée et engagée qui a pris la direction de Niort pour relever les défis proposés dans le cadre du traditionnel rallye citoyen. Parcours du combattant, quizz, cohésion et esprit de groupe étaient au rdv. Nous saluons l'engagement de nos jeunes. RDV est déjà pris pour l'année prochaine.

Pièce de théâtre

Jeudi soir, l'atelier théâtre du collège, était en représentation finale à Lezay. Une première fois intimidante mais réussie pour nos élèves de 6e et 5e, encadrés par Mesdames Bénard et Bedon.

Le titre de la pièce était évocateur et tellement d'actualité La terre qui ne voulait plus tourner.

Nos comédiens en herbe ont été récompensés par un flot d'applaudissements mérités.

Bravo à tous.

Portfolio



Document joint

 [programme_semaine_des_langues](#) (PDF de 521.1 ko)